

NOTA DE PRENSA

La Universidad de Alcalá aprueba la oferta de grado para la nueva sede de Torrejón de Ardoz

- El Consejo de Gobierno de la institución ha dado luz verde al lanzamiento de 50 plazas de Fisioterapia y Enfermería para el curso 2025-2026.

Alcalá de Henares, 19 de junio de 2025

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Alcalá ha aprobado hoy solicitar la aprobación de una modificación de la oferta de plazas de nuevo ingreso para el curso 2025-2026 que permitirá cursar dos titulaciones de Ciencias de la Salud en Torrejón de Ardoz. Concretamente, las de [Enfermería y Fisioterapia](#), que se venían impartiendo ya en el Campus Científico Tecnológico de Alcalá de Henares y ahora crearán nuevos grupos en la ciudad vecina.

Tal y como se recoge en la propuesta aprobada, se ofertarán 50 plazas adicionales en cada uno de esos dos grados y sus adjudicatarios los cursarán íntegramente en Torrejón a partir del próximo mes de septiembre.

“Nuestra universidad cuenta con una [dilatada experiencia en la docencia de ambos títulos](#), disponiendo de los recursos humanos acreditados y de los medios materiales adecuados para asumir este incremento en las condiciones de calidad exigidas para la formación de futuros profesionales sanitarios”, afirma el vicerrector de Grado y Acceso, Jorge Pérez Serrano, en el documento presentado al Consejo de Gobierno.

El argumento que se ha trasladado a la Comunidad de Madrid para la selección de los grados que se impartirán en este nuevo emplazamiento de la UAH tienen que ver con la [elevada demanda con la que cuentan estas dos titulaciones](#), como el resto de las de Ciencias de la Salud, y la imposibilidad de darle respuesta en las actuales dependencias de la UAH.

Así, la decisión se produce como continuación de la firma, el pasado 28 de abril, del contrato de cesión del edificio que se va a convertir en nueva sede de la Universidad de Alcalá en Torrejón de Ardoz: una parcela municipal de 6.000 metros cuadrados junto a la estación de RENFE Cercanías de Soto del Henares.

Aquel día, el rector José Vicente Saz y el alcalde Alejandro Navarro anunciaron que en el curso 2025-2026 el municipio torrejonero empezaría a contar con oferta universitaria, pero faltaba por concretar cuál sería exactamente. Una incógnita que queda resuelta tras la decisión adoptada por el Consejo de Gobierno de la UAH.

Tanto el Grado en Enfermería como el de Fisioterapia de la UAH están avalados por [excelentes indicadores de calidad](#). Por ejemplo, la tasa de éxito (el porcentaje de créditos aprobados respecto a los examinados) del Grado en Enfermería es del 96,96% y del 90,49% para el Grado en Fisioterapia.

Aunque no se descarta que pueda añadirse alguna que otra titulación de posgrado o incluso estudios de doctorado, con la decisión adoptada hoy por el Consejo de Gobierno se da por definido el grueso de la oferta para el curso 2025-2026. Una oferta que, no obstante, tenderá a incrementarse en próximos cursos.

[Aquí puedes descargar imágenes de recurso](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid